

HOCHSCHUL-TICKER**Mit Verwendung von
Studiengebühren zufrieden**

HOHENHEIM/CLAUSTHAL. Nirgendwo in Deutschland sind die Studierenden mit der Verwendung von Studiengebühren zufriedener als an der TU Clausthal. Dies geht aus dem „Gebührenkompass 2009“ hervor, den die Universität Hohenheim jetzt vorgelegt hat. Insgesamt sind für die Erhebung 5600 persönliche Interviews geführt worden. Die Oberharzer haben für die „Gesamtzufriedenheit mit der Verwendung“ nach dem Schulnotensystem eine 3,54 erteilt, während der Mittelwert der anderen Unis bei 4,22 liegt. Laut der Studie besteht ein Zusammenhang zwischen der Informationspolitik einer Hochschule und der Zufriedenheit mit der Verwendung der Gelder. In diesem Jahr sind der Unibibliothek beispielsweise Finanzen für eine neue Cafeteria und 50 weitere Gruppenarbeitsplätze zugute gekommen.